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1. Щамцоршылык кецестiц ж+:мысын уйымдастырудыц yлгlлlк щагидаJIары
жэне оны бiлiм беру уйымдарында сайлау тэртiбi, Щамцоршылыц кецестiц
окlлеттlктер1 туралы.
2. 202З -2024 жылдарга арн€IJIган "Ботагоз " бобекжайы" К}Д{К щамкоршылык
кецесiнiц кyрамы TypaшI.
З. Мектепке дейiнгi уйымныц Щамщоршылыщ кецесiнiц торайымыЁ тацдау
туралы.
4. Щамцоршыпык кецестiц 2023-2024 оку Ntылына арналган жyмыс жоспарын
бекiту турЕLлы.

1.ТЫШАДЫ:
Бiрiншi мэселе бойынша "Ботагоз" бобекжайы" КhДКК директорыныц м.а.

Ю.А.Габайдулина соз сойледi. Щамцоршылыщ кецес мушелерiн

"(амщоршылык кецестiц жумысын уйымдастьIрудыц улгiлiк щагидалары
жэне оны бiлiм беру уйымдарында сайлау тэртiбi" Нормативтiк кyя(атымен
таныстырды.
(амцоршылыщ кецес щyрамына оз кандидаттарыныц yсынысы бойынша
белсендi катысканы ушiн жl:ртшылыцка алгысын бiлдiрдi. (амцоршылык
кецестiц окiлеттiктерiне толык токтыIды.
соз сейлвдr:
-Сапожникова Наталъя Владимировна-директордыц м.а. ceHiM бiлдiргенi

ушiн zшгысын бiлдiрiп, Щамщоршылык кецестiц алдагы отырысы туралы
алдын-zша телефон арцылы хабарпау ryралы yсыныс енгiздi, ойткенi ол
зейнеткер жане ардайым мектепке дейiнгi уйымныц сайттарына Kipe
бермейдi.

КАУЛЫ ETTI:
1. Щамцоршылыц кецестiц окiлеттiктерi бойынша ацпарат назарга алыНсын.



2.ТЫШАДЫ:
Екiншi мэселе бойынша соз сойледi - Смунева Карина Юрьевна

Щамцоршылыщ кецес мyшелерiне озi, щызмет Typi туралы айтьiп бердi.
соз сеЙлшдr:
-Беляева Александра .Щмитриевна, Щмитриева Анна Владимировна,
Сапожникова Наталья Владимировна, Рафф Елизавета Андреевна, Тiлеубек
Аманжол цай жерде жyмыс iстейтiнiн, цай жас тобыныц окiлi eKeHiH айтты.

ЦАУЛЫ BTTI:
2. ТТТзllццgц цаJIасыныц бiлiм болiмi ММ басшысыныц буйрыгымен
бекiтiлген Щамцоршылык кецесi 202З-2024 жж:

Щамцоршылыц кецесiнiц мушелерi:
-Турлубекова А.Н., Беляева Александра Щмитриевна, Смунева Карина
Юрьевна, Щмитриева Анна Владимировна, Сапожникова Наталья
Владимировна, Рафф Елизавета Андреевна, Тiлеубек Аманжол - мектепке
дейiнгi уйымныц iс-шараларына белсендi щатысуга, мектепке дейiнгi бiлiм
берудi дамытуды жаксарту бойынша оз yсыныстарын енгiзуге.
3.ТЫША[Ы:
Yшiншi мэсеJIе бойынша директордыц м.а. Ю.А.Габайдулинаны тыцдады, ол

Щамrqоршылыц кецестiц жyмысын уйымдастырудыц улгiлiк ережелерiне
жэне оны бiлiм беру уйымдарыЁда сайлау тэртiбiне сэйкес тораганы
тацдауды yсынды. Yсыныстар енгiзудi усынды.
СОЗ СОИЛЕЩI:
Александра Щмитриевна Беляева (амцоршылыщ кецесiнiц торайымдылыгына
оз кандидатурасын yсынды.
Щиректордыц м. а. КС торагасыныц кандидатурасына дауыс берулi yсынды-
Беляева Александра .Щмитриевна.
ЩАУЛЫ ETTI:
1.Бiрауыздан кабылданган шешiммен-дауыс саны-6; Щарсы - 0,

Щамцоршылык кецесiнiц торайымы Александра Щмитриевна Беляева
бекiтiлсiн.
2.Щамцоршылык кецестiц хатшысы болып Татьяна Викторовна Затеева-МlY
инновациялар жонiндегi адiскер тагайындыIсын.
ТЫШАЩЫ:
Тертiншi мэселе бойынша директордыц м. а. Ю.А.Габайдулинаны тыцдап,

Щамцоршылыц кецестiц 202З-2024 оку жылына арналган жyмыс жоспарымен
таныстырды, кецес мyшелерiнiц оз yсыныстарын ж}:мьiс жоспарына енгiзудi

Yсынды.
СОЗ СОИЛЕЩI:
Рафф Елизавета Андреевна-оз созiнде (амrqоршылыщ кецестiц жyмыс
жоспарында мектепке дейiнгi уйымныц тыныс-тiршiлiгiне катысты барлыц
маселелер жоспарланганын, камщоршылыц кецестiц мушелерiне белсендi
болуды, жоспарланган iс-шараларга цатысуды, балабащшаны дамытуга
багытталган оз yсыныстарын енгiзудi yсынганын атап oTTi.



.Щмитриева Анна Владимировна балабацшадагы тамацтануды бацылауга
жауапты адамдарды таIцауды yсынды.. Жауапты адамдар балалар тагамыныц
диетасына не KipeTiHiH зерттейдi.
ItАУЛЫ ETTI:
1. (амцоршылыц кецестiц 202З-2024 жылдарга арн€uIган жyмыс жоспарIэl
бекiтiлсiн.
2. Тоцсанына бiр рет ас блогына барыцыз (цажет болган жагдайда басца
кундерi), тамак таратуга цатысыцыз, дэмiне царай дайын тагамдарды керiцiз,
он кундiк мэзiрмен танысыцыз.

Щамцоршылыц
Кецесiнiц терайымы
Беляева А.Д.

Хатшы
Сатиева Т.В.



IIIаааццск каласыныц акiмдiгi IIIдllцllgц
цаласыныц бiлiм б"ру <<Ботагез>> сабилер- балабацшасы>> коммуналдык

мемлекеттiк казыналыщ касiпорыны
Коммунальное государственное казённое предприятие <<Ясли-сад
<<Ботагоз>> акимата города IIIдааццска отдела образования города

IIIзхlццgцп
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Заседание Попечительского совета

Присутствовали: -5
Отсутствовалгtо: -1

ПОВЕСТКА ДНЯ
1. о Типовых правилах организации работы Попечительского совета и

J ПОРЯДОК еГО ИЗбрания в организациях образования, полномочиях

попечительского совета.
2. о составе Попечительского совета КГКп <Ясли-сад кБотагоз>) на 202з-
2024 годы.
3. о выборе председателя Попечительского совета дошкольной организац}ttJ
4. Об УТВерЖдении плана работы Попечительского совета на202З-2024
учебный год.

1.сЛУшАЛИ:
По первому вопросу выступила Габайдулина Ю.А.- и.о.директора КГКП
<<Ясли - саД <<Бо'гагоз>>. Познакомила членов Попечительского совета с
нормативным документом <<типовые правила организации работы
Попечительского совета и порядком его избрания в организациях
образования>.
ПОблагоДарила общественность, за активное участие по предложению своих
КаНДИДаТУР В СОСТав Попечительского совета. Подробно остановилась на
полномочиях Попечительского совета.
ВысТУПИЛА:
-Сапожникова Наталья Владимировна- поблагодарила и.о. директора за
окzванное доверие, внесла предложение предварителъно, заранее оповещать
ВСеХ о предстояtцем заседании Попечительского совета по телефону, т.к. она
является пенсионером и не всегда заходит на сайты дошкольной
организации.
ПОСТАНОВИЛИ:
1.Информацию по полномочиям Попечительского совета принять к
сведению.



2.СЛУШАЛИ:
По второму вопросу выступила- Смунева Карина Юрьевна предложила

ЧЛеНаМ ПОпечительского советарассказ€Lл о себе, роде деятельности.
ВыСТУПИЛИ:
-Беляева Александра Щмитриевна, Щмитриева Анна Владимировна)
СапожнИкова НатальЯ ВладимИровна, Рафф Елизавета Андреевна, Тилеубек
Аманжол расск€в€tли где работают, из какой возрастной группы
представитель.
ПОСТАНОВИЛИ:
2. Утвержденному прик€вом руководителя ГУ Отдел образования города
IIIахlцllgца Попечительский совет на202З-2024 г. в составе:
члены Попечительского совета:
-Турлубекова А.Н.,Беляева Александра !митриевнa Смунева Карина
юрьевна, rщмитриева Анна Владимировна, Сапожникова Наталья
ВЛаДИМИРОВна, Рафф Елизавета Андреевна, Тилеубек Аманжол -активно
принимать участие в мероПриятиях Дошкольной организации, вносить cвopl
предложения по улучшению р€ввития ДОО.
3.СЛУшАЛИ:
По третьему вопросу слушапи и.о. директора Габайдулину Ю.А., она
ПРеДЛОЖиЛа В соответствии с Типовыми правилами организации работы
Попечительского совета и порядок его избрания в организациях
образования, выбрать председателя. Предложила вносить предложения.
ВысТУПИЛИ;
Беляева Александра Щмитриевна предложила свою кандидатуру в
председатели Попечительского совета.
И.о. директора предложила проголосовать за кандидатуру председателя ПС-
Беляеву Александру Щмириевну.
ПОСТАНОВИЛИ:
1.Единогласным решением -число голосов за-6; против-0, утвердить
председателя Попечительского совета Беляеву Александру !митриевну.
2.Секретарем Попечительского совета н€вначить Сатиеву Татьяну
Викторовну-методиста по инновациям ДОО.
СЛУШАЛИ:
По четвертому вопросу слуш€lли и.о. директора Габайдулину Ю.А.,
ознакомила с планом работы Попечительского совета на202З-2024 учебный
год, Предложила вносить свои предложения членами совета в план работы.
ВЫСТУПИЛИ:
Рuфф ЕЛИЗавета Андреевна- в своем выступлении отметила, что в плане
работы Попечительского совета запланированы все вопросы, затрагиваюпIи е
}кизнедеятельность дошкольной организации, предложила членам
попечительского совета быть активными, участвовать в запланированных
мероприlIтиях, вносить свои предложения, направленные на развитие
детского сада.



Щмитриева Анна Владимировна предложила выбрать ответственных по

контролЮ питаниrI в детском с&дУ.. ответственныМ Изучать, что входит в

рацион детского питаниrI.
ПОСТАНОВИЛИ:
1. Утверлитъ план работы Попечительского совета на2023-2024 год.

2.Рж в кварт€lJI посещать пищеблок (в другие дни по необходимости),
присутствовать на раздаче пищи, пробовать готовые блюда на BкycoBbie

качества, знакомиться с десятидневIIым меню.

Председатель
попечительского совета
Беляtjва А.Д.

Секретарь
Сатиева Т.В.
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